24 Horas Sección: Página 2 2024-08-27 02:17:59

177 cm²

Página: 2

1/1

¿SERÁ?

Y de ahí a dónde

Ahora que se oficializó que **Octavio Romero Oropeza** tendrá que **dejar su encargo** como **titular de Pemex**, la pregunta es en cuál pista aterrizará durante la administración de **Claudia Sheinbaum**. Los enterados aseguran que, para nombrar a **Víctor Rodríguez Padilla** como **nuevo director de la empresa productiva**, la también exjefa de Gobierno tuvo que **garantizar un espacio** en su administración para el ingeniero agrónomo; esto, porque el **tabasqueño** es **uno de los más cercanos** personajes al **presidente Andrés Manuel López Obrador.** ¿Será?

A repartir culpas

Por cierto, apenas lo habían presentado como **próximo director general de Pemex** y **Víctor Rodríguez Padilla** comenzó a **hablar mal de los medios de comunicación** y los acusó de **generar una falsa idea** del estado en el que se encuentra esa empresa por lo que tuvo que aclarar, en un **discurso cargado de ideología de la 4T**, que **Pemex no ha muerto** ¿Será?

¿Carro completo?

El INE, de Guadalupe Taddei, dio ya mayoría calificada en la Cámara de Diputados para la llamada cuarta transformación y, según los propios legisladores de la 4T, negociaron ya con algunos miembros de la oposición para obtener los votos que les faltaban en el Senado para también allí hacerse de la mayoría que les permitirá aprobar cambios constitucionales. Dicen que los representantes morenistas tocaron la puerta de los dos perredistas que lograron colarse a la Cámara Alta, Araceli Saucedo Reyes, de Michoacán y José Sabino Herrera, de Tabasco; a quienes, por cierto, también el PRI anda buscando para añadirlos a su bancada. ¿Con melón o con sandía? ¿Será?

Lectura obligada

Por cierto, este jueves se presenta en el Museo del Policía el libro que editó el IECM: Voto de personas en Prisión Preventiva en la CDMX, en donde se plasman diálogos y experiencias que nos muestran los retos enfrentados para que las personas en prisión preventiva ejercieron su derecho al voto, por primera vez en la pasada elección capitalina. El avance incluyó la construcción del marco jurídico, técnico y operativo, garantizando el derecho a su participación política... Se dice fácil, pero lograr su participación fue un gran reto, desde otorgarles una credencial de elector, presentarles las plataformas políticas, llevarles un debate de las propuestas a las instalaciones y garantizar que puedan ejercer su voto. Así que vale la pena echarle un ojo: ¿Será?

Récord tras récord

Con casi mil 800 recursos de impugnación contra la asignación de diputados plurinominales que dan la mayoría calificada a Morena, se está en un escenario de récord histórico de impugnaciones de ese tipo... pero, según lo que se prevé en el TEPJF, el mismo récord se verá en el bateo a dichas quejas, pues la mayoría son una extensión de la que presentó Xóchitl Gálvez y el detalle es que carece de interés jurídico, pues no fue candidata para esos cargos. ¿Será?

